

Sternbeck lässt UWG auflaufen

Neustadt (os). An den Stimmen von Ratsmehrheit und Grünen wäre ein Antrag der UWG zur Beteiligung der Ortsräte an den Beratungen über die geplante mobile Geschwindigkeitsüberwachung ohnehin gescheitert. Erst in der Ratssitzung teilte Bürgermeister Uwe Sternbeck jedoch mit, dass eine solche Beteiligung nach Kommunalverfas-

sung gar nicht möglich sei. „Hätten wir das gewusst, wäre der Antrag zurückgezogen worden“, sagte UWG-Ratsherr Peter Hake auf Anfrage.

Die CDU lehnte den Antrag überdies auch inhaltlich ab. Wenn die Beschaffung klar sei, sollen alle Ortsräte aber bei der Klärung des Messbedarfs in den Stadtteilen beteiligt werden.